

EL GRANOLLERS, al asalto de la cabeza

Objetivo inmediato: conseguir los próximos 6 puntos

Nos comentaba el Entrenador del Granollers, PINI, en las vísperas del comienzo del Campeonato, la importancia que para el tenían las primeras jornadas, como bárometro marcador de los reales posibilidades del equipo.

Bién. Estas ya se han disputado y ahí tenemos al conjunto granollerense en quinto lugar, empatado a puntos con el cuarto, con 10 puntos y 2 positivos, a solo 3 del líder Gavá. La primera y sencilla conclusión, que salta a la vista de estos datos, es que el equipo mantiene intactas todas sus aspiraciones.

La segunda es contemplar, por una parte, la gran solidez del cuadro en su feudo (ganó 8 puntos en juego, frente a rivales temidos, Masnou, Malgrat) junto a la escasa renta obtenida fuera (solo 2 puntos en 4 partidos).

Y pensamos que en el GRANOLLERS ha hecho méritos más que sobrados para haber incrementado esta cuenta. En CAMBRILS, donde se perdió por 3-1, se jugó un gran encuentro y no digamos en BERGA, donde los delanteros vallesanos disfrutaron de múltiples ocasiones de gol, lo mismo que en GRAMANET.

El problema fuera de casa no es otro que el que no se aprovechan las muchas oportunidades de que se disponen.—“CUANDO ESTO SE CONSIGA -nos decía Pini- EL GRANOLLERS SERA IMPARABLE”.

Ahora el conjunto granollerense está decidido a abordar la cabeza y así sabemos que en la víspera del partido frente al Malgrat, se impusieron con meta el obtener los 8 puntos de los 4 encuentros venideros: frente al MALGRAT, MANLLEU (en su terreno), GAVA y MONTANESA (en casa).

Un reto, importante, sin duda para el que mucho van a tener que luchar los discípulos de PINI y que sin duda va a poner a prueba la real potencia del equipo. El primer paso ya se ha dado y de manera satisfactoria. Esperamos ahora que la racha continúe.

Juan ALCAIDE.



ESCALE, un delantero que ha vuelto por sus fueros, como demostró en el reciente encuentro, frente al Malgrat, consiguiendo los dos goles que dieron el triunfo al Granollers

CUMPLIENDO LO PROMETIDO

Desde hace muchísimos años las instalaciones del Club Deportivo Granollers, precisan de una total transformación o remodelamiento, aunque en algunas ocasiones se han hecho pequeñas reformas, pero, que en verdad a muy poca cosa positiva han conducido y en el correr del tiempo ha ido quedando en un estado muy por debajo de lo que debería ser toda dependencia deportiva de un club de la categoría y solera del Granollers.

Varias han sido las juntas directivas que se han propuesto efectuar unas mejoras considerables, sin embargo, hasta ahora, no se han logrado.

Sin embargo la actual directiva se ha propuesto llevar a cabo una transformación de las instalaciones a fondo. En principio han conseguido el que el Ayun-

tamiento les ceda el campo por espacio de 25 años; además, pueden explotar en su propio beneficio la publicidad del recinto, y la Federación Catalana con toda seguridad colaborará económicamente casi en un 50 por ciento en mejorar el terreno de juego con la posibilidad de implantar el césped. Por el momento se ha adecentado la cancha de forma de que permita un mayor funcionamiento del balón y además se han remozado los palcos de tribuna con nuevo sillaje, lo que le dá otro aspecto muy distinto a estas instalaciones.

Igualmente se acometerá la taréa de reforzar la tribuna descubierta y las gradas de general.

Unido a que se ha formado un conjunto muy estimable, tenemos ya una primera fase muy positiva de la taréa que se

ha impuesto la actual junta directiva, no olvidando, tampoco, el que el aumento de socios marcha por buen camino y se está logrando así mismo, que los socios morosos se pongan al día en sus abonos de carnets.

El esfuerzo de la directiva es titánico y ahí quedan los resultados que nadie puede negar de éstos jóvenes y entusiastas directivos que van cumpliendo su programa que en el momento de ser aceptado por la Asamblea de socios prometieron llevar a cabo.

Ahora, sólo queda que los resultados del equipo acompañen para volver a la Tercera División.

José VIÑALS